
REQUERIMENTO
N.º. 350/2016

“Requer  da  ECOBUS  a  possibilidade  de 
acrescentar  como  itinerário  diário  do 
ônibus  o trajeto pelo interior do bairro da 
Topolândia e Itatinga”

Senhor Presidente,

Considerando a  distância  das  residências  dos  moradores 
dos bairros citados para a Avenida principal, onde estão situados os pontos de 
ônibus, o que dificulta o acesso aos moradores, principalmente nos dias de 
chuvas e fortes ventos, e quando possuem bagagens ou crianças de colo; 
além das gestantes e, sobretudo as pessoas da melhor idade;

Considerando que não há óbice que os ônibus realizem os 
trajetos solicitados, pois os ônibus escolares já o fazem com frequência;

Considerando  que  a  atual  situação  vem  causando  um 
verdadeiro caos na vida dos passageiros dos bairros supracitados, sobretudo 
nos seus empregos, pois dependem do transporte coletivo, além de consultas 
médicas e outras necessidades;

É que

O Vereador infra-assinado, nos termos regimentais em vigor, 
REQUER seja oficiada a empresa ECOBUS, informar à esta Casa de Leis o 
que segue:

1. Qual a possibilidade de se tomar tal providência?

2. Em caso positivo, em quanto tempo esta será tomada tal 
providência para sanar esta situação?



3. Em caso negativo, quais os motivos que os impedem?

Plenário  da  Câmara  Municipal  de  São  Sebastião,  Sala 
Vereador Zino Militão dos Santos, 20 de setembro de 2016.

 

Onofre Santos Neto
“NETO”

VEREADOR – DEM


